



**Nombre de alumno: David Ramírez
Lopez**

**Nombre del profesor: Mireya Del
Carmen García**

Nombre del trabajo: ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: lectura expresión oral y
escrita**

Grado: 2° cuatrimestre

Grupo: BRH05EMC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 5 de enero de 2021.

INTRODUCCIÓN

En este tema hablare sobre de Identidad, alteridad, conflicto y consenso en la sociedad contemporánea entre otros ya que el dominio de la vida social es esencialmente el dominio de las diferencias. Tambien se verá Los congresos: diversidad, conflicto y consenso, El Congreso mexicano, y Transformación de las relaciones entre las iglesias y el Estado espero que este trabajo ayude para entender el tema gracias.

IDENTIDAD, ALTERIDAD, CONFLICTO Y CONSENSO EN LA SOCIEDAD CONTEMPORÁNEA.

Lo primero sobre este tema es que las ciencias sociales se ha demostrado que la toda la humanidad no tiene ninguna historia de monotonía y uniformidad, pero es todo lo contrario ya que, ya que tiene una muy buena trayectoria de diversidad intelectual, estética y social, en la diversidad, es la existencia de diferentes formas de ser en esta misma parte del desarrollo de la naturaleza y así como tal es el mismo origen con la de un ser humano.

Si en el tiempo que estuviéramos solo estarían los homines sapiens, tuviera la historia de una evolución que se desarrolló a partir de esa existencia interacción y convivencia en general la violencia ya que de todas las especies solo esta logró subsistir.

Los congresos: diversidad, conflicto y consenso

Los congresos han sido establecidos en distintos países y momentos históricos como instituciones capaces de contener diversos intereses sociales y procesar los conflictos de ellos derivados de manera específica y ordenada.

En las democracias contemporáneas sus integrantes son electos por voto popular de los ciudadanos. En consecuencia, dependiendo de las 44 particularidades políticas y electorales de cada caso, son instituciones en las que se encuentran representados distintos grupos sociales, tendencias políticas e intereses individuales y colectivos.

Esta característica, que diferencia al congreso de otras instituciones políticas – como las gubernaturas y las presidencias –, lo convierte en el espacio a través del cual la sociedad civil accede al Estado y a las decisiones de éste (CONSENSO).

El Congreso mexicano

La historia del Congreso de la Unión de los Estados Unidos Mexicanos, como depositario del Poder Legislativo Federal, se remonta al año de 1811 cuando, tras el fusilamiento de Miguel Hidalgo y de los primeros líderes 46 insurgentes, José María Morelos estableció la primera junta representativa de la nación mexicana, denominada oficialmente Junta Suprema Nacional Americana, la cual se reunió en Zitácuaro (estado de Michoacán), por lo que fue llamada Junta de Zitácuaro.

Transformación de las relaciones entre las iglesias y el Estado

El Estado se refiere a una forma de organización social soberana y coercitiva, formada por un conjunto de instituciones involuntarias, que tiene el poder de regular la vida nacional en un territorio determinado. Tiene su origen en la palabra latina "status".

IGLESIA etimológicamente la palabra iglesia tiene su más remoto origen en el griego ekklesia que designa a una asamblea lo cual da la idea de una agrupación de individuos que a su vez implica una forma de relación social y abre el camino para cuestionar su razón de ser, de esta manera el concepto de iglesia está estrechamente vinculado al de religión, que etimológicamente significa unirse, y cuya connotación genérica es designar el medio para unirse a lo divino

Conclusión

Todos los temas tienen que ver mucho sobre el humanismo ya que ha sido una trayectoria muy larga, pero también habla sobre política y también eso es muy importante sobre porque hacerlo y lo que va a tener el país espero que el ensayo tenga la información correcta. Gracias.